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Поверьте мне, дорогие друзья, что любой человек, как отражение в зеркале, получает
то, что он делает в жизни.

  

Если ты кого-нибудь устроишь сначала в институт, потом на работу хорошую, он сто
процентов отвернется от тебя!

  

Тебе это больно и неприятно…

  

Он твой ученик. А ученик всегда превосходит учителя.

  

Проходит время, он уже сам и «крут» и совершенно считая себя «умным» и «мудрым», он
по «божьему велению», наступает на те же самые грабли.

  

Бог ему тоже дает «ученика».

  

Либо он твой племянник родной, либо твоей жены и ты, забыв, как сам когда-то был
таким и к чему это приводит, приводишь его сначала к ректору, а после окончания
института устраиваешь на престижную работу.

  

Сначала, этот твой протеже «жить без тебя не хочет и не может»!

  

Каждый вечер он у тебя в «гостях», как тот татарин, который никому не нужен.

  

Потом, он у себя на работе начинает продвигаться, ведь он же «от тебя» и поэтому его
продвигают!
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Его двигают вверх по карьерной лестнице, он крепчает и ровно через пять лет он уже
твердо стоит на ногах, и считая, что если бы даже тебя не было, ему кажется, что он бы
сам и таким стал!

  

Но ему тоже Бог приготовил «племянника» или просто очень угодного работника,
который так и старается все сделать лучше всех, везде успеть, и все сложить, так чтобы
ты его выделил из остальных.

  

Вот он как раз за тебя и «отомстит» ему.

  

Ты его научил знаниям, дал ему и «удочку для ловли рыбы и посадил на берегу рыбного
водоема».

  

Он тоже получит своего ученика или племянника. Никто не ускользнет. Никто никуда не
уйдет от закона Бога.

  

Бог так создал свои законы.

  

Нарушил – попал.

  

Подошел на край, не оступайся.

  

Видишь чайник вскипел, не трогай голыми руками. Это все божьи законы.

  

Ты давишь, на тебя давят!
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Надавил на стол? Стол давит на тебя!

  

Вот примерно так все и происходит.

  

Почему подпилив сук на котором мы сидим, не взлетаем а падаем? Или созревшее
яблоко падает на землю, а не вверх? Почему от холода мы простываем? Потому, что
действуют Божьи законы.

  

Во-первых, любое действие имеет противодействие.

  

Во-вторых, любое действие имеет последствия!

  

Нет такого действия, чтобы не было последствия.

  

И еще, нет такого действия, чтобы не было следа.

  

Все имеет след и последствия.

  

Все, что человек делает, возвращается через некоторое время бумерангом.

  

Бог никогда ничего не забывает. И это не потому, что он за каждым следит.

  

Мы сами отдаем отчет Всевышнему.
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Вот наш телефон, оказавшись из Москвы в Париже, на Ростелекоме показывает, что
находится в Париже и даже показывает квадрат такого то квартала и такой то улицы.

  

А мы и не предполагали до появления мобильных телефонов, что такое возможно.

  

Теперь на примере мобильного телефона или компьютера, можно объяснить те или
иные явления.

  

Раньше, для объяснения того или иного слова, надо было бежать в библиотеку, найти
нужную книгу, найти нужное слово там и затем проанализировать и сделать вывод.

  

Теперь же, библиотека всего мирового пространства у тебя на столе. Набрал все что
тебя интересует и все узнал.

  

Я думаю, что интернет сильно ударил по трудам древних греко-римлян.

  

Все стало прозрачным, все сейчас стало видимым.

  

Вот басни  Эзопа сначала переписал на себя Жан Лафонтен.

  

Затем эти басни переписал наш Иван Крылов и «выдал» как свои.

  

Но как же все это можно скрыть, когда сегодня Интернету доступно Все!
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Если все, что он «написал» было написано уже 2000 лет назад!

  

Вот Вам и Интернет.

  

До появления Интернета было радио.

  

Но сидя на пляжу в Сардинии я не мог найти русскую волну, что бы узнать наши
новости.

  

Не мог и все.

  

А сегодня у меня с собой ноутбук с сим-картой, которая умеет выходить в интернет где
хочешь, если симка работает.

  

А что будет через двадцать лет?

  

Сейчас даже тротуарная плитка стала проводником интернета!

  

Это так здорово!

  

Разве наши дедушки и бабушки, воевавшие во второй мировой войне, могли себе такое
представить?

  

Все твои разговоры известны.
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С кем ты говорил, сколько говорил, и так далее и тому подобное.

  

Часто я слышал как какой-нибудь умник поговаривал, что за каждым человеком
проследить невозможно!

  

А как же каждый телефон и наши разговоры?

  

А как наша переписка по Интернету? Все под контролем.

  

Если даже ты сотрешь, что написал все про тебя известно!

  

Мы, люди, гораздо умнее своих компьютеров и телефонов.

  

Мы же это знаем!

  

Мы творение Бога!

  

А телефон, творение человека.

  

Возможности мозга гораздо круче возможностей телефона и компьютера.

  

Вот и делайте вывод, можно ли проследить каждого человека?

  

Во-первых наш мозг никогда не выключается, ни днем, ни ночью, как и наше сердце.
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Наш мозг постоянно «на связи» с Космосом.

  

Я сам знаю, как я, каждый раз «посылаю»  в Космос импульсы «отчета»!

  

Я считаю, что наш мозг докладывает Богу все, что мы делаем ежесекундно.

  

Ведь говорят же старики, что «там», мы «вспомним все»!

  

Не будет забыт ни один момент из нашей жизни.

  

Там спешить некуда, все сами расскажем.

  

Если я в этой жизни остался кому-то должен, то в той жизни мне придется
отрабатывать!

  

Говорят священнослужители, что «там», отработать гораздо тяжелее чем здесь.

  

Это нам кажется, что что-то тяжело. Если сравнить с тем, как там, то «там» в тысячу раз
все это тяжелее, нежели чем в этой простой жизни.

  

Мы думаем, что все есть только в нашей жизни.

  

В той жизни будет так, как жил ты в этой жизни и твоего поведения.
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Если кого-то обманул и не рассчитался, то там надо будет рассчитаться любому!

  

Там блатных нет, ни сокурсников ни родственников.

  

Там на тебя будут смотреть по твоим делам.

  

Там посмотрят, как ты жил в этой жизни отпущенное для тебя время?

  

Вот сто лет человек проживет.

  

Тридцать лет он живет человеческой, беззаботной жизнью!

  

Это максимум.

  

Возьмите Вы кого хотите!

  

Царя, полководца, певца, журналиста и так далее.

  

Все остальное время он трудится не покладая рук.

  

Даже миллиардеры.
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И очень завидуют друг другу.

  

Особенно банкиры.

  

Они ненавидят друг другу, хотя делают вид, что очень «любят»!

  

Любой банкир похож на человека,  который в ясную погоду дает тебе зонт, а как только
пойдет дождь, говорит: «Отдай зонт»!

  

Конечно ты зонт отдашь.

  

Надо свой иметь в конце концов.

  

Самые гуманные банки в мире считаются банки мусульманских стран: Саудовской
Аравии, Эмиратов, Катара.

  

Они мзду не берут.

  

У них свои законы.

  

Ну а те люди, которые дают деньги под проценты? Религия против кредитов.

  

А ведь таких много сегодня в нашем мире!
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Что с ними то будет?

  

Возвращаясь к Эзопу, хочу сказать, что до нашей эры у человечества было больше скуки
чем сейчас.

  

Басни Эзопа переписывались и часто ходили по кругу людей, выдающих их за свои
личные.

  

Это и Авиан, и Бабрий, тоже римлянин, и Плануд.

  

Легендами окружили личность царя Соломона, хотя большинство легенд этих тоже идет
от Ноха.

  

Но надо сказать, что Соломон тоже есть сын Ноха, поэтому ничего в этом удивительного
нет. И еще, очень важно знать, что чеченцы Соломона считают чеченцем.

  

Очень жаль только, что все эти басни и легенды, перерабатывались древнейшими
народами под себя, выдавая их своими.

  

А эти басни, легенды, и всякие истории теряли во время «переписок» остроту.

  

Поэтому многие вещи до нас дошли очень «пресными»!

  

Я очень настоятельно прошу прочитать произведения Джованни Боккаччо.

  

Очень легко читается все и запоминается.
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А потому, что очень интересно.

  

Я «Декамерон» в десятом классе за ночь прочитал, в один присест.

  

Да и все остальное я читал так же.

  

Немного о Джованни Боккачо.

  

Боккачо = Бокка + Чо.

  

Бокка – Большой (по-чеченски).

  

Чо – Волос или Дом (по-чеченски).

  

Вот и думай теперь, что он имел в жизни – большой дом или большой волос торчащий из
носа и ушей?

  

И имейте ввиду, что это кличка переросшая в имя!

  

Кличка намного сильнее прилипает к человеку, чем имя.

  

Я не просто так вспомнил Эзопа, Джованни Боккачо и т.д.

  

 11 / 12



Отцы и Дети или Учитель и Ученик

Автор: Administrator
17.04.2014 17:11 - Обновлено 21.08.2014 16:14

Ведь Эзоп был с горбом на спине и провел молодые годы в рабстве у Ксанфа.

  

Он прожил очень тяжелую жизнь и в конце концов, был казнен греками в Дельфах,
которые намеренно обвинили его в воровстве после его выступления.

  

Имя Эзоп по-чеченски означает – Гнет (угнетенный), то есть проживший в сильном
угнетении.

  

Мало того, что он жил в угнетении, так и полное собрание его чеченских басен были
присвоены другими и тоже переписаны.

  

Так и гуляют чеченские притчи по свету за веком век, приписываясь то к одному, то к
другому автору.

  

Еще в СССР, чеченцы, живя «за железным занавесом» и не догадывались сами, что их
язык есть Первоязык.

  

И только в наше время, разъехавшись по миру и столкнувшись с остальными языками
они поняли, что все языки состоят из чеченских осмысленных слов и предложений.

  

В заключение этой темы скажу что рано или поздно, специалист по Нахологии получит
Нобелевскую премию. И это будет чеченец, так как лучше чеченца изучить чеченский
язык и объяснить всему Миру его Вещий Смысл не сможет никто.

  

Так что – Дерзайте!
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